## Feldwaffenverein Solothurn



## Sinn und Zweck

Am 7. Mai 1881 wurde der Feldwaffenverein gegründet. Im Juni 1881 wurden der definitive Vorstand und mit Karl Jäggi der 1. Vereinspräsident gewählt. Im selben Jahr fand auch am 11. September das erste Grümpelschiessen auf der Spitalwiese statt.

## Aktivitäten

Unser Feldwaffenverein schiesst in den Schweizerischen, Kantonalen und Bezirkswettkämpfen mit viel Erfolg mit. Des Weiteren besuchen wir jedes Jahr mindestens ein Kantonalschützenfest sowie ein Landesteilschiessen. An diversen kleineren Schützenanlässen sind wir ebenfalls vertreten. Mit viel Enthusiasmus und Freude nehmen wir alljährlich am Eidgenössischen Feldschiessen teil, dem grössten Schützenfest der Welt. Unsere Vereins-Schiesssaison beenden wir jeweils mit unseren Schützenkameraden, den Sportschützen Weissenstein, bei einem Endschiessen mit anschliessendem gemütlichem Beisammensein.

Seit 2017 nehmen wir im September aktiv am Solothurner Chästag teil. An unserem Feldwaffenstand kochen wir in einer Armeefeldküche von Anfang 20. Jahrhundert Älpler-Makkaroni und bieten diese und diverse Getränke zum Kauf an.

Zusätzlich zu unseren eigenen Vereinsaktivitäten helfen wir ebenfalls im Bezirk Solothurn-Zuchwil tatkräftig mit.

Wenn wir Sie angesprochen und bei Ihnen die Freude am Schiesssport geweckt haben, so treten Sie mit uns in Kontakt. Wir freuen uns.



## GEGRÜNDET

1881

PRÄSIDENT

vakant

MITGLIEDER

50

KUNIAKI

Philip Fluri 079 826 39 38

079 826 39 38 Feldwaffen.solothurn@vtxfree.ch